

令和2年5月22日(金)

保護者各位

群馬県立高崎北高等学校

校長 丸 橋 覚

インターネットを利用した学習支援についてのご協力のお願い

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症の影響により、県立学校の臨時休業は5月31日までとすることが決定しています。

現状では、6月1日以降に群馬県の行動基準の警戒度が2に引き下げられた場合、段階的に学校を再開する予定であり、本校でも分散登校の準備を進めています。しかしながら、授業が平常通りに戻るにはまだ時間がかかることが予想されます。あるいは感染拡大の状況によっては、再度の臨時休校により、家庭での学習が更に繰り返されることも懸念されます。

本校では、6月以降も新型コロナウイルス感染症の影響が続くことを想定し、学校が再開された場合でも、これまでの学習課題の設定・提供に加えて、メールや Google Classroom、オンライン授業、授業動画の配信等、インターネットを利用した学習支援・生活支援態勢を一層強化して参りたいと考えております。

つきましては、学校から発信する動画等をご家庭で受信できる通信環境の整備、具体的には毎日動画を視聴しても速度制限や超過費用等の心配がない通信環境の整備について、可能な範囲でご協力をお願いいたく存じます。

なお、事情によりご家庭の通信環境の整備が間に合わないなどの場合に備えて、個別に登校することにより、校内の施設においても視聴等ができる態勢についても検討を進めているところです。

ご不明な点やご要望等がございましたら、遠慮なく担任あるいは学校までお問い合わせください。保護者の皆様には、ご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。

群馬県立高崎北高等学校
教 頭 木村 一実
電 話 027 (373) 1611
E-mail takakita-hs@edu-g.gsn.ed.jp